

6月3日 | 桂川町婦人会  
桂川よかたい音頭を披露

6月3日(月)に開催された福岡県地域婦人会連絡協議会にて、「桂川よかたい音頭」を披露しました。ほかの地区の婦人会の方々からも、桂川町の歴史と文化を感じられる素晴らしい歌と踊りだったと好評でした。



▲「夏まつり桂川で町民の皆さまと一緒に踊れることを心から楽しみにしております」桂川町婦人会一同より

5月24日 | 故きを温ねて新しきを知る  
桂川中学校 王塚古墳実地調査

中学校3年生による王塚古墳の実地調査が実施されました。これは、飯塚青年会議所による、生徒たちに地域の魅力を再確認してもらい、利活用を考えてもらう機会を作りたいとの働きかけで実施されました。5月24日(金)の事前説明では、古代人にふんした教職員による王塚古墳の説明が行われました。生徒たちは、知っているようで知らなかった王塚古墳の説明に興味深そうに聞いていました。6月3日(月)の実地調査等を経て、10月開催予定の王塚古墳秋の特別公開にて、結果を発表することを目標にしているとのこと。どんな結果が出るのか、今から楽しみです。



6月8日 | 練習の成果、みんなに見てもらえたかな？  
桂川幼稚園 音楽発表会

桂川幼稚園の園児たちによる音楽発表会が開催されました。この日のために練習してきたものの、本番は保護者の見守る中で、緊張した面持ちの園児もいました。しかし、発表会が始まると、演奏や歌を一生懸命披露する姿に保護者の方々からは大きな拍手が！最後はカメラに向かってポーズをとったり、保護者席に向かって手を振る園児たちの姿がありました。

音楽発表の後は、「七色合奏団」によるミニコンサートが開催されました。有名な曲や流行りの曲の演奏に合わせて、一緒に歌ったり、「この曲知ってる！」と歓声を上げたりする園児たち。演奏後は、「七色合奏団」の方々へ感謝をこめて、折り紙で作った花束をプレゼントしていました。

